

# *Destacan labor de comisiones permanentes del parlamento de Cuba*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 19 jul (RHC) Las comisiones permanentes de trabajo de Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba -parlamento-, brindan hoy a los diputados la posibilidad de capacitarse en temas medulares para la población de nuestro país.

Así lo considera el parlamentario Argelis Lescay Martínez, miembro de la comisión que atiende la Industria, Construcciones y Energía en el legislativo, que sesionó durante dos días en el capitalino Palacio de las Convenciones, como antesala del primer periodo ordinario de sesiones de la X Legislatura.

En declaraciones a Prensa Latina afirmó que estos encuentros previos a la Asamblea permiten a los legisladores prepararse, conocer en profundidad las preocupaciones de la ciudadanía y poder plantear soluciones para revertir la compleja situación que atraviesa la isla.

Martínez comentó que su comisión analizó la víspera los resultados de las medidas derivadas de la alta fiscalización realizada al Ministerio de Energía y Minas, donde se examinó el estado de las plantas de generación térmica, con el objetivo de poder transitar la etapa estival con una menor afectación al sistema electroenergético nacional.

Otro de los temas tratados, dijo, fue el tránsito de la matriz energética en el país, tema esencial para la mayor de las Antillas que sufre los efectos del cambio climático y el calentamiento global.

Este miércoles los diputados de la comisión de Industria, Construcciones y Energía explicaron que el fondo habitacional de la isla tiene un alto grado de deterioro, debido fundamentalmente al efecto de los eventos climatológicos, la rehabilitación y conservación a baja escala.

Trascendió que al cierre del mes de mayo, se han concluido siete mil 221 viviendas de 25 mil 134 planificadas, que representa el 29 por ciento del plan del año; las Células Básicas Habitacionales (subsidios) se cumplen al 13 por ciento, ejecutándose solo 822, lo que corrobora que es el programa más atrasado.

En el plan de rehabilitación se terminaron 10 mil cuatro acciones constructivas, el 41 por ciento del plan del año, muy distante de las necesidades existentes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328922-destacan-labor-de-comisiones-permanentes-del-parlamento-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**